

ABSTRAK

Persepsi Siswa terhadap Mata Pelajaran Seni Budaya di SMP Negeri 4 Bukittinggi

Oleh: Fatmalisa/ 2014

Jenis penelitian ini adalah Penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif analisis yang bertujuan untuk mengungkapkan gejala yang terjadi dilapangan. Dalam penelitian ini yaitu mendeskripsikan tentang Persepsi Siswa terhadap Mata Pelajaran Seni Budaya di SMP Negeri 4 Bukittinggi. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII yang terdiri dari kelas yaitu kelas VIII A - VIII J, Mengambil 4 sampel dari setiap kelas secara acak sebagai perwakilan di tiap-tiap kelas. Maka sampel yang digunakan sebanyak 40 orang siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi siswa terhadap mata pelajaran seni budaya di SMP negeri 4 Bukittinggi.

Tekhnik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket kepada beberapa responden tekhnik analisis data yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan rumus presentase. Maka variabel penelitian yang digunakan yaitu satu variabel yang mana tentang mengetahui Persepsi Siswa terhadap Mata Pelajaran Seni Budaya di SMP Negeri 4 Bukittinggi.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh bahwa persepsi penerimaan siswa terhadap mata pelajaran seni budaya berada dalam kategori **Baik** dengan rerata 31.51 dan TCR 63.02%. Ini menunjukkan bahwa siswa senang belajar seni budaya dan menerimanya dengan baik. Persepsi pemahaman siswa terhadap mata pelajaran seni budaya di SMPN 4 Bukittinggi berada dalam kategori **Sangat Baik** dengan rerata 43.15 dan TCR 86.3 %. Ini menunjukkan bahwa siswa bisa memahami dengan baik materi pelajaran dan serta seluruh aktivitas guru dalam menyampaikan materi pelajaran. Persepsi penilaian siswa terhadap mata pelajaran seni budaya **Sangat Baik** dengan rerata 78.75 dan TCR 87.5 %. ini menunjukkan bahwa penilaian siswa terhadap materi pelajaran dan seluruh aktivitas guru dalam menyampaikan mata pelajaran seni budaya sudah sangat baik. Berdasarkan hasil penelitian diatas disarankan siswa dan guru mata pelajaran seni budaya di SMPN 4 Bukittinggi untuk mempertahankan persepsi siswa yang sudah sangat positif dan baik ini.